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Antwort des Leiters des Tiefbauamtes Herr Gebhardt, i.V.f. den Beigeordneten für 
Stadtentwicklung, Bau und Verkehr: 
Herr Gebhardt verweist darauf, dass die Arbeiten eine Maßnahme der MVB ist und bleibt. 
Für die Herstellung der neuen Gleisanlage muss die MVB im Rebenweg links und rechts 
ihrer Baugrenzen jedoch den alten Zustand wieder herstellen. D.h. es ist seitens der Stadt 
nicht beabsichtigt, in den Folgejahren durch eine Investition einen Straßenbau vorzunehmen. 
Insofern werden auch keine Straßenausbaubeiträge erzeugt und abverlangt. 


